



Dos alumnos del IES Venancio Blanco, a la Olimpiada Nacional de Geología

Los alumnos de 2º de Bachillerato del IES Venancio Blanco Coral Riesco Viñuela y Alejandro Hernández Gómez serán los encargados de representar a Salamanca en la fase nacional de la X Olimpiada de Geología que se celebrará el próximo 6 de abril en el IES Universidad Laboral de Cáceres. Ambos estudiantes, que han contado con la ayuda del profesor Oskar Javier Sánchez, han sido los vencedores de la fase territorial de esta competición celebrada el pasado fin de semana en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca, en la que participaron 170 estudiantes. Los alumnos que ganen en Cáceres, a su vez, participarán en la Olimpiada internacional que se organizará en Corea del Sur. | G.M.